

Coachella Valley Unified School District

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES CON LOS MEDIOS



Para publicación

Erika Negrete, alumna de último año de Desert Mirage High School, obtuvo una beca completa de cuatro años a través del programa QuestBridge National College Match para estudiar en la Universidad de Notre Dame.



Thermal, CA – 9 de enero de 2025 - Erika Negrete, estudiante de último año de Desert Mirage High School, ha sido seleccionada como beneficiaria de una beca completa de cuatro años del programa National College Match de QuestBridge. Este prestigioso premio le permitirá a Erika perseguir su sueño de convertirse en neurocirujana, con planes de asistir a la Universidad de Notre Dame en el otoño de 2025.

Erika es una de los 2,627 estudiantes de último año de preparatoria de todo el país que recibieron la Beca de Emparejamiento QuestBridge, lo que marca un récord en el número de beneficiarios del programa. De los más de 25,500 solicitantes, 7,288 fueron seleccionados como finalistas, y 2,627 fueron asignados a las mejores universidades a través de QuestBridge, recibiendo cada uno una beca completa.

QuestBridge, una organización sin fines de lucro dedicada a poner en contacto a estudiantes de alto rendimiento y bajos ingresos con las mejores universidades, proporciona a estos estudiantes no sólo una beca completa, sino también una comunidad de apoyo para ayudarles a prosperar a lo largo de su trayectoria universitaria.

La excelencia académica de Erika se ejemplifica en el mantenimiento de un 4.0 GPA durante los cuatro años de escuela preparatoria. Ella también se ha dedicado al servicio comunitario, liderazgo, y participación extracurricular, incluyendo servir como Presidenta del Programa Puente, participando en el Club Medio Ambiente, y sirviendo como Embajadora del Ayuntamiento de Desert Mirage High School. Estas experiencias no sólo han contribuido a su educación, sino que también la han formado como una líder compasiva.

El camino de Erika hacia el éxito comenzó como estudiante de inglés (EL). Rápidamente obtuvo reconocimiento por sus logros académicos, recibiendo premios de lectura y ganando el concurso de ortografía en 4° grado. “Vivo bajo el lema 'No te conformes con menos'”, dice Erika. Esta mentalidad es la causa de gran parte de su éxito y espera compartir su determinación con su hermano pequeño y otros alumnos.

Cuando se le preguntó por qué había elegido la Universidad de Notre Dame, Erika explicó: “Soy católica, y Notre Dame se alinea con mi fe y mis valores. Mi religión me apoyará mientras esté lejos de mi familia.” Esta conexión con su fe fue un factor importante en su decisión de solicitar la admisión, y cree que seguirá guiándola a lo largo de su trayectoria universitaria.

El Sr. Espejo, consejero de Erika del club de Friday Night Live, elogió su ética de trabajo excepcional: “Erika es una alumna increíble. Es el tipo de alumna que cuando dices: 'Necesito que se haga esto', lo hace realidad. Estoy muy orgullosa de todo lo que Erika ha conseguido.”

El Sr. González, Coordinador del Programa Puente en DMHS, compartió, “Nosotros, los educadores del Programa Puente en DMHS, estamos súper orgullosos de Erika y todos sus logros. Destacándose por convertirse en la segunda Puentista en recibir la prestigiosa Beca QuestBridge en igual número de años. Ella ejemplifica las posibilidades ilimitadas que todos nuestros estudiantes tienen dentro de sí mismos. Es resistente, compasiva, atenta y alegre. Sabemos que Erika seguirá prosperando académicamente en la Universidad de Notre Dame, y queremos que sepa que, aunque estará a kilómetros de distancia de casa, lleva con ella toda la fuerza de su familia y de su comunidad.”

La directora de Desert Mirage High School, Elizabeth Sotelo, coincidió con ese sentimiento, calificando a Erika como una verdadera representación de los estudiantes de Desert Mirage. “El trabajo duro, la dedicación y el potencial de Erika han sido recompensados, y estamos increíblemente orgullosos de ella”, dijo la directora Sotelo.

En diciembre, la Dra. Esparza, Superintendente de CVUSD, le entregó a Erika el premio de Estudiante del Mes de la Oficina de Educación del Condado de Riverside. Ella enfatizó, “los maestros se dedican a ayudar a los estudiantes a convertirse en CAMPEONES, liberando todo su potencial - tal como Erika lo ha hecho.”

Cuando se le preguntó de qué estaba más orgullosa, Erika compartió: “Recibir la beca QuestBridge fue una de las cosas más importantes que me podría haber pasado porque es un logro enorme. Les recomiendo a todos que soliciten todas las becas que puedan.” Erika también es semifinalista de la Beca Gates y completará su entrevista en marzo.

Erika expresó su profunda gratitud por la tutoría y el apoyo que ha recibido a lo largo del camino. “Quiero dar las gracias al Sr. González, mi coordinador de Puente, por animar siempre a estudiantes como yo a creer que nada está fuera de nuestro alcance y a que trabajemos siempre por nuestros objetivos,” dijo.

La beca QuestBridge proporciona un paquete financiero completo que cubre la matrícula, el alojamiento, las comidas, los libros, los suministros y los gastos de viaje. Este paquete tan generoso garantiza que Erika pueda centrarse en sus estudios y en su crecimiento personal sin barreras financieras. A lo largo de cuatro años, la beca ascenderá aproximadamente a 360,000 dólares, una oportunidad inestimable para Erika y su familia.

Para Erika, este logro no es sólo un triunfo personal, sino también un hito familiar. Al ser la primera de su familia en ir a la universidad -y hacerlo en la prestigiosa Universidad de Notre Dame-, Erika está cumpliendo su sueño y dando un ejemplo inspirador a los demás.

“Esta beca es una oportunidad que me ha cambiado la vida», añadió Erika. «Estoy increíblemente agradecida por todo el apoyo que he recibido de mi familia, mis maestros y mis mentores, y estoy entusiasmada por devolver algo a mi comunidad en el futuro.”

La beca National College Match de QuestBridge es uno de los programas de admisión universitaria más competitivos del país, ya que ofrece matrícula completa, alojamiento, alimentación y otros gastos, lo que garantiza que becarios como Erika puedan centrarse en su desarrollo académico y personal sin limitaciones económicas.